



## 創立100年に向けて

校長 松元優彦（まつもとまさひこ）

**記念の門**ができあがりしました。保護者の白坂さんが進めてくださったものです。柱の中に建築用の足場が組んであるので非常に丈夫で、周りの板も1年間耐えうるような板です。立体的な文字は一つ一つのパーツを組み合わせて並べて貼っています。横断幕は子どもたちの写真を取り入れており、オリジナルいっぱいのお門に仕上がりました。是非御覧になってください。



鉄骨の足場づくりに始まって、板の切断・組立、文字の製作・貼り付け、横断幕の設置まで大変な作業でした。



3年生の<sup>こうしろ</sup>榎下昊志朗さんのおじいさん（榎下貞美さん）が**校庭整備**をしてくださいました。その箇所は

- ① プール前の花壇撤去
- ② 通用門のツツジ撤去
- ③ 体育館前花壇の撤去
- ④ 考える柱ののり面整備
- ⑤ 祈りの手石碑付近のツツジ撤去

です。駐車が広くなったり、景観がすっきりしたり、危険箇所が減ったりしました。

重機を持ってきてくださったの作業でした。大変有り難いことです。ありがとうございました。

学校横断歩道前の**西俣小学校の標識**です。池園町のきばろう会が設置してくださったものです。今回、きばろう会の会長だった上園さんの許可もいただいて黄色ペンキを塗りました。西俣小の位置を表す大事な標識。少しでも目立つようにとの思いから作業をしております。

創立100年記念式典での発表に向けての取組も進んでいます。先日は、3・4年生は山本文庫の**山本さん**、池水町にある運動公園について**潮水守さん**、立哨員の**深水さんや園田さん**、永田良吉さんのことを**永田良文さん**に話を伺いました。子どもたちは西俣のために頑張られている方々の話に触れて感動していました。発表を楽しみにしておいてください。



西侯小の子は

- ・ 思いやりのある子
- ・ よく考える子
- ・ ねばり強い子



8月の生活・保健目標

健康・安全に気を付け、  
心身ともに充実した夏休み  
を過ごそう



## 9月行事予定

### 【学校行事】

1日(木) 始業式 集団下校  
いじめ問題を考える旬間～10日



10日(土) 土曜授業日・NIEタイム

12日(月) 読書週間～16日



27日(火) 運動会予行練習①②  
ほたる号来校

29日(木) 運動会会場作り⑥

### 事故等に気をつけてください

ニュースで児童の水の事故や交通事故を見聞します。そこで以下のことについて御家庭でもお子さんに話をしていただけましたらありがたいです。よろしく願いいたします。

- ・ 交通事故に気を付ける。特に道路には絶対にとび出しをしません。
- ・ 校区外には子どもだけで遊びに行きません。保護者と一緒に行きます。
- ・ 花火などは子どもだけではしません。保護者と一緒にします。
- ・ 川や海には子どもだけで行きません。保護者と必ず行きます。

### 先生も夏休みは学習です

西侯っ子の皆さんは、夏休みも学習に取り組んでいることでしょうか。実は先生たちも、夏休みは学習をしています。7月には、ハンセン病についての理解を深める研修と作文指導の研修が行われました。研修で学んだことを、2学期からの授業等に活かしていこうと思います。

西侯っ子の皆さん、夏休みはまだまだ続きます。先生と一緒に頑張りましょう。

救急救助法講習会御参加ありがとうございました

7月5日(火)に救急救助法講習会が行われました。水の事故防止のために、保護者の方々に、毎年受けていただいています。受講いただききました保護者の皆様、お忙しい中、受講していただきましてありがとうございます



### 学級PTA御参加

ありがとうございました

7月5日(火)に学級PTAが行われました。PTAでは各学級担任から学級経営の反省についての話がありました。また以下の連絡もありました。

- ・ 防犯ブザーや防犯笛がないお子さんには、学校から貸し出します。また壊れた場合も貸し出します。
- ・ 子ども達だけで校区外に行かない。(田崎のメイン道路に出ない。)
- ※ 校区について・・・
- ・ 名貫方面は美容室ルル付近までです。
- ・ 名貫方面は名貫公民館から先の田崎のメイン道路に出ません。
- ・ 大始良方面は、敬愛園付近までです。
- ・ 南小方面は橋までです。(橋をわたりません。)

### 愛校作業への御協力をお願いします

8月28日(日)、午前6時30分から8時30分まで愛校作業を実施します。

御協力いただける方がいらっしゃいましたら是非よろしく願いいたします。

### 人権の花・入植式

7月12日(火)に人権の花ひまわり入植式が行われました。子ども達は、ひまわりの苗を大切に、ポットに入植していました。



今後とも子ども達・職員一同、人権を大切にしていきたいと思っています。